



Hiperactividad (TDAH)

Modalidad: Online

Titulación: TECH Formación Profesional

Duración: 6 semanas

Horas: 150

 ${\tt Acceso~web:} \textbf{www.tech-fp.com/servicios-socioculturales-comunidad/curso-profesional/trastorno-deficit-atencion-hiperactividad-tdah}$

Índice

Salidas profesionales Presentación pág. 4 pág. 6 05 03 Plan de formación ¿Qué seré capaz de Dirección de curso hacer al finalizar el Curso **Profesional?** pág. 8 pág. 10 pág. 12 06 Metodología **Titulación** pág. 14 pág. 18

01 Presentación

El TDAH es un trastorno neurológico que puede tener un impacto significativo en la vida diaria del individuo. Sin embargo, con el tratamiento adecuado, los individuos con TDAH pueden aprender a manejar sus síntomas y llevar una vida plena y productiva. Es importante que el tratamiento sea individualizado y adaptado a las necesidades propias de cada paciente. En ese sentido, contar con especialistas en el área es una necesidad no solo del sector educativo sino de otros relacionados con el desarrollo del niño. Por eso, este programa es una valiosa herramienta de aprendizaje para quienes desean especializarse en el área, ya que contiene todos los avances y última evidencia científica sobre los Trastornos por Déficit de Atención con Hiperactividad para su estudio de un modo 100% online.



El TDAH es un trastorno neurológico que puede tener un impacto significativo en el individuo, contar con profesionales que le ayuden en su proceso es una alta demanda en la sociedad. Capacítate con este programa 100% online"





Según datos de la Organización Mundial de la Salud (OMS), se estima que alrededor del 5% de los niños en todo el mundo tienen TDAH, aunque las tasas pueden variar según el país y la población. Además, se cree que el TDAH afecta a aproximadamente el 2,5% de los adultos. Por eso, la existencia de especialistas en el área es realmente necesaria y mantenerse actualizados en los avances y la última evidencia científica es la clave.

Este Curso Profesional de TECH se basa en los conocimientos más punteros del TDAH, caracterizando el trastorno por déficit de atención con hiperactividad, mostrando las manifestaciones predominantes según el DSM-V y la evolución de este tipo de trastorno a lo largo de la vida, especialmente en lactantes y niños en edad escolar.

Además, podrás determinar los métodos diagnósticos más precisos, las implicaciones educativas para la atención integral del estudiante con dificultades de aprendizaje asociadas con el TDAH y las principales dificultades de aprendizaje en estos estudiantes de un modo amplio. Estos y otros aspectos que desarrollarás de un modo práctico a través de un entorno simulado y casos reales dispuestos por parte de los docentes más experimentados.



Con este Curso Profesional podrás desarrollar tu carrera en cuanto a la atención del Trastorno por Déficit de Atención con Hiperactividad de un modo efectivo y 100% online"

02 Salidas profesionales

El TDAH puede tener un impacto significativo en el rendimiento académico, la interacción social y la vida familiar. Sin embargo, el TDAH también puede tener aspectos positivos, como la creatividad y la capacidad de pensar fuera de la caja. En este contexto, este Curso Profesional es una potente herramienta para acometer las mejores acciones y estrategias que den respuesta a esta realidad y sus necesidades.



Serás capaz de realizar el diagnóstico y evaluación fisiológica del estudiante teniendo en cuenta los aspectos Neuroanatómicos, Bioquímicos y Endocrinológicos"





Salidas profesionales | 07 tech

Esta titulación, en definitiva, te convertirá en un gran especialista preparado para trabajar en alguno de los siguientes puestos:

- Especialista en Trastorno por Déficit de Atención con Hiperactividad (TDAH)
- Especialista en dificultades del aprendizaje
- Técnico sociosanitario
- Técnico en educación especial
- Especialista en terapia de la escritura
- Especialista en desarrollo del lenguaje y el habla



03

¿Qué seré capaz de hacer al finalizar el Curso Profesional?

Al finalizar este Curso Profesional contarás con las capacidades de atender los principales Trastornos por Déficit de Atención con Hiperactividad de un modo avanzado. Reconocerás las implicaciones educativas para la atención integral del estudiante con dificultades de aprendizaje asociadas con el TDAH, concretando acciones efectivas para ello.

- 01
- Comprender el trastorno por déficit de atención con hiperactividad (TDAH), prevalencia, causas e implicaciones para la inclusión educativa y social a lo largo de la vida
- 02

Caracterizar al estudiante con TDAH, sus necesidades, intereses y motivaciones para su atención educativa integral

03

Analizar los modelos teóricos que explican el TDAH y su relación con el diagnóstico, evaluación y selección de técnicas e instrumentos

04

Reflexionar la complejidad del abordaje del estudiante con dificultades de aprendizaje asociado con el TDAH, las implicaciones educativas y su concreción en la atención educativa integral





¿Qué seré capaz de hacer al finalizar | 09 tech el Curso Profesional?

- Realizar el diagnóstico y evaluación del trastorno por déficit de atención con hiperactividad
- Reconocer las implicaciones educativas para la atención integral del estudiante con dificultades de aprendizaje asociadas con el TDAH
- Concretar la atención educativa integral desde el trabajo directo con el estudiante, en el contexto escolar y el contexto familiar
- Integrar los aspectos farmacológico, psicológico y psicopedagógico en el proceso de atención del TDAH

04

Dirección del curso

TECH se ha unido a los mejores especialistas para el diseño y desarrollo de todo el material teórico-practico de este programa específico en el estudio del Trastorno por Déficit de Atención con Hiperactividad (TDAH). Esto, con la finalidad de que obtengas conocimientos más actualizados y de acuerdo a la más versada experiencia. Así, podrás disfrutar de casos reales ejemplarizantes tomados a partir de su propia experiencia, simulados en la plataforma virtual más dinámica e intuitiva.



Docentes expertos te acompañarán en todo el proceso de estudio, aclarando las dudas que se te presenten"





Dirección del curso

Dra. Moreno Abreu, Milagros Josefina

- Pedagoga especialista en Dificultades del Aprendizaje
- Consultora Organizacional, Unidad Médico Quirúrgica Los Sauces
- Terapeuta del lenguaje. Consulta privada
- Máster en Educación Mención Salud
- Diplomada en Metodología de la Investigación
- Licenciada en Educación Mención Dificultades de Aprendizaje y Preescolar
- Doctora en Ciencias Pedagógicas
- Técnico Superior Universitario en Terapia del Lenguaje
- Profesora de posgrado: Metodología de la investigación I, Diseño de instrumentos de medición y evaluación
- Profesora de posgrado. Lectura y Escritura Académica



Este cuadro docente te transmitirá las últimas novedades en esta disciplina para que te conviertas en un profesional altamente solicitado en este sector"



05 Plan de formación

Este programa ha sido desarrollado por expertos de las Ciencias de la Educación y te proporcionarán todos los aspectos esenciales acerca del Trastorno por Déficit de Atención con Hiperactividad (TDAH) como condición asociada a las Dificultades de Aprendizaje. Podrás ponerte al día de todos los avances en cuanto a esta materia y desarrollar las más específicas estrategias. De un modo 100% online y con los recursos multimedia más diversos avanzarás en el aprendizaje de forma natural y progresiva.



El material didáctico proporcionado será de utilidad incluso tras finalizar la titulación, pues supone una gran biblioteca de consulta ante todo tipo de dudas sobre TDAH"





Módulo 1. El Trastorno por Déficit de Atención con Hiperactividad (TDAH) como condición asociada a las Dificultades de Aprendizaje

- 1.1. Introducción
- 1.2. Aproximación al trastorno por déficit de atención con hiperactividad
- 1.3. Principales modelos teóricos que explican el TDAH
- 1.4. Caracterización del trastorno por déficit de atención con hiperactividad
- 1.5. Diagnóstico y evaluación del trastorno por déficit de atención con hiperactividad
- 1.6. Atención educativa integral del estudiante con TDAH
- Implicaciones educativas para la atención integral del estudiante con dificultades de aprendizaje asociadas con el TDAH
- 1.8. Actividades para la integración de los saberes y su aplicación práctica
- 1.9. Lecturas recomendadas
- 1.10. Bibliografía



Gracias a la metodología del Relearning este programa te permitirá aprender de forma efectiva y progresiva. Matricúlate ahora y conoce todas las ventajas"

06

Metodología

Nuestra institución es la primera en el mundo que combina la metodología de los *case studies* con un sistema de aprendizaje 100% online basado en la reiteración, que combina elementos didácticos diferentes en cada lección.

Potenciamos los case studies con el mejor método de enseñanza 100% online: el *Relearning*.

TECH pone a tu disposición un método de aprendizaje que ha revolucionado la Formación Profesional y con el que mejorarás tus perspectivas de futuro de forma inmediata.

En TECH aprenderás con una metodología vanguardista concebida para capacitar a los profesionales del futuro. Este método, a la vanguardia pedagógica mundial, se denomina *Relearning*.

Nuestra institución es la única en habla hispana licenciada para emplear este exitoso método. En 2019 conseguimos mejorar los niveles de satisfacción global de nuestros alumnos (calidad docente, calidad de los materiales, estructura del curso, objetivos...) con respecto a los indicadores del mejor centro educativo online en español.



Metodología | 15 **tech**

Esta titulación de TECH es un programa intensivo que te prepara para afrontar todos los retos en esta área, tanto en el ámbito nacional como internacional. Tenemos el compromiso de favorecer tu crecimiento personal y profesional, la mejor forma de caminar hacia el éxito, por eso en TECH utilizarás los case studies, la metodología de enseñanza más avanzada y eficaz del mercado educativo.



Nuestro programa te proporciona las mejores habilidades profesionales, preparándote para afrontar todos los retos actuales y futuros en esta área"

El método del caso ha sido el sistema de aprendizaje más utilizado por las mejores escuelas de negocios del mundo desde que éstas existen. Desarrollado en 1912 para que los estudiantes de Derecho no solo aprendiesen las leyes a base de contenidos teóricos, el método del caso consistió en presentarles situaciones complejas reales para que tomasen decisiones y emitiesen juicios de valor fundamentados sobre cómo resolverlas.

Ante una determinada situación, ¿qué harías tú? Esta es la pregunta a la que te enfrentamos en el método del caso, un método de aprendizaje orientado a la acción. A lo largo del curso, te enfrentarás a múltiples casos reales. Deberás integrar todos tus conocimientos, investigar, argumentar y defender tus ideas y decisiones.

tech 16 | Metodología

En este programa tendrás acceso a los mejores materiales educativos, preparados a conciencia para ti:



Material de estudio

Todos los contenidos didácticos son creados por los especialistas que van a impartir el curso, específicamente para él, de manera que el desarrollo didáctico sea realmente específico y concreto.

Estos contenidos son aplicados después al formato audiovisual que creará nuestra manera de trabajo online, con las técnicas más novedosas que nos permiten ofrecerte una gran calidad, en cada una de las piezas que pondremos a tu servicio.



Clases magistrales

Existe evidencia científica sobre la utilidad de la observación de terceros expertos.

El denominado *Learning from an expert* afianza el conocimiento y el recuerdo, y genera seguridad en nuestras futuras decisiones difíciles.



Prácticas de habilidades y competencias

Realizarás actividades de desarrollo de competencias y habilidades específicas en cada área temática. Prácticas y dinámicas para adquirir y desarrollar las destrezas y habilidades que un especialista precisa desarrollar en el marco de la globalización que vivimos.



Lecturas complementarias

Artículos recientes, documentos de consenso, guías internacionales... En nuestra biblioteca virtual tendrás acceso a todo lo que necesitas para completar tu capacitación.



Case Studies

Completarás una selección de los mejores case studies de la materia. Casos presentados, analizados y tutorizados por los mejores especialistas del panorama internacional.



Resúmenes interactivos

Presentamos los contenidos de manera atractiva y dinámica en píldoras multimedia que incluyen audio, vídeos, imágenes, esquemas y mapas conceptuales con el fin de afianzar el conocimiento.





Testing & Retesting

Evaluamos y reevaluamos periódicamente tu conocimiento a lo largo del programa. Lo hacemos sobre 3 de los 4 niveles de la Pirámide de Miller.



25% 4%

20%

07 Titulación

El Curso Profesional en Trastorno por Déficit de Atención con Hiperactividad (TDAH) garantiza, además de la capacitación más rigurosa y actualizada, el acceso a un título de Curso Profesional expedido por TECH.

Tras la superación de las evaluaciones, el alumno recibirá por correo postal con acuse de recibo su correspondiente Título de Curso Profesional emitido por TECH.

El título expedido por TECH expresará la calificación que haya obtenido en el Curso Profesional, y reunirá los requisitos comúnmente exigidos por las bolsas de trabajo, oposiciones y comités evaluadores carreras profesionales.

Título: Curso Profesional en Trastorno por Déficit de Atención con Hiperactividad (TDAH)

Modalidad: Online

Nº Horas: **150 h.**



Otorga el presente

יוו בטו

D/Dña ______, con documento de identificación nº_____ Por haber superado con éxito y acreditado el programa de

CURSO PROFESIONAL

en

Trastorno por Déficit de Atención con Hiperactividad (TDAH)

Se trata de un título propio de esta institución equivalente a 150 horas, con fecha de inicio dd/mm/aaaa y fecha de finalización dd/mm/aaaa.

TECH es una Institución Particular de Educación Superior reconocida por la Secretaría de Educación Pública a partir del 28 de junio de 2018.

A 17 de junio de 2020

Mariola Ibáñez Domínguez Directora tech formación profesional

Curso Profesional Trastorno por Déficit de Atención con Hiperactividad (TDAH)

Modalidad: Online

Titulación: TECH Formación Profesional

Duración: 6 semanas

Horas: 150

